

INDONESIA SATU

Abetnego Tarigan Antusias Sambut Deklarasi Karo Foundation

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

Sep 15, 2024 - 23:32



Abetnego Tarigan bersama para undangan lainnya di acara Deklarasi Karo Foundation, Minggu (15/09-2024) di Hotel Ritz Charlon Kuningan, Jakarta Selatan

JAKARTA - Bila anda ingin berbuat kebaikan, bersyukurlah karena anda memiliki kesempatan untuk melakukannya.

Kalimat bijak dan sarat makna atau relevan ini, patut dialamatkan kepada

sejumlah penggagas berdirinya organisasi Karo Foundation, guna memajukan Tanah Karo.

Untuk itu, Abetnego Tarigan selaku Deputy II Kepala Staff Kepresidenan (KSP), sangat mendukung atau mengapresiasi akan deklarasi Karo Foundation yang digelar di Hotel Ritz Charlton Kuningan, Jakarta Selatan, Minggu (15/09-2024).



"Saya sangat antusias menyambut hadirnya Karo Foundation. Kerja berjaringan memang mutlak diperlukan," ujarnya.

Menurutnya, sejak ia bekerja selama sembilan tahun di Istana Negara untuk membantu Presiden Jokowi, melalui Kantor Staff Presiden.

Dirinya telah merasakan langsung, bekerja yang membutuhkan jaringan yang kuat. Percepatan pembangunan dari segala lini, sangat membutuhkan sinergitas dan orang yang berpengalaman bekerja secara pentahelix.

"Yang artinya bisa bekerjasama dengan pemerintah, swasta, akademisi, media, organisasi masyarakat sipil dan masyarakat. Pemerintah pusat sudah seharusnya menyatakan kesiapan bersinergi dalam bekerja," ujarnya.

Dikatakannya, untuk mempercepat target pembangunan nasional di seluruh daerah. Seperti upaya pengurangan stunting, kemiskinan dan pengangguran. Sangat tidak mungkin dikerjakan sendiri oleh pemerintah pusat.



"Apalagi hanya oleh pemerintah daerah. Hal itu butuh jejaring sumber daya dan kapasitas kepala daerah yang kuat," bebernya.

Nah, dengan kehadiran Karo Foundation yang akan bekerjasama dan menjadi mitra pemerintah. Semoga dapat mempercepat dan memperkuat pembangunan Karo yang maju, sejahtera dan berkelanjutan.

"Sebagai calon bupati Karo, saya siap 1000% kerjasama dengan organisasi Karo Foundation. Sebab organisasi ini, fokus utamanya mempercepat pembangunan di Tanah Karo," tambah Abetnego.

Lebih rincinya, tambahnya lagi, bidang atau sektor yang akan digarap Karo Foundation mencakup pembangunan sumber daya manusia hingga infrastruktur.



"Peran utama Karo Foundation akan menguatkan peran fasilitator multipihak. Sehingga pemerintah daerah, pusat, swasta, akademisi dan organisasi kemasyarakatan dapat bersinergi dan saling terhubung dengan kerja yang nyata," tuturnya mengakhiri saat menghadiri undangan Karo Foundation.

Sementara, di acara deklarasi tersebut, diumumkan struktur kepengurusannya, yaitu sebagai Dewan Pembina diketuai Barata Sembiring, Dewan Pengawas dipimpin Irjen Pol (Purn) Drs Tabana Bangun M.Si.

Sebagai Ketua Umum, Mayjen TNI (Purn) Musa Bangun, Sekretaris Umum Ir Analgin Ginting D.Dim dan Ketua Pelaksana Harian Miko Ginting.

(Anita Theresia Manua)